

## **POLITIQUE MIGRATOIRE**

-coût de l immigration 1,69 milliards euros 2019 une hausse de 40 pour cent ,A l'horizon 2020 l état prévoit 86 pour cent des demandeurs asiles contre 50 pour cent actuellement.

-arrêter immigration massive (source RTL 14 janvier 2019):

>256 000 réfugiés rentrent tous les ans sur le territoire rien que pour le regroupement familial .

>La Suisse ,Italie,Autriche ,Australie ,Belgique ,Pologne ,Lettonie,Hongrie Tchèques,Slovaquie ont fermés leurs portes .

>La Suède a durci fin 2015 sa politique d'asile .

>en 2019 budget 1,69 milliards euros,200 millions de plus qu'en 2018.

>Le budget prévoit aussi une hausse de 40 % des crédits à l'intégration dont 52 millions pour la formation linguistique et les centres hébergements urgences. >Allocation pour demandeurs asiles 336 millions en 2019 contre 318 en 2018 .

>A l horizon 2020 l état prévoit 86 % de demandeurs asiles contre 50 actuellement .

-Politique de rétro-migration volontaire après formation afin d'aider au développement les pays de provenances de façon concrète en finançant le Rétro-migrant au lieu de payer des ONG qui se font rackettés par des gouvernements parfois corrompus? Cette Possibilité existe déjà et est proposée par l'organisme "OFII" Office Français de l'Immigration et de l'Intégration :

[http://www.retourvolontaire.fr/sites/default/files/public/docs/telechargement/retour\\_reinsertion/1\\_FRANÇAIS\\_DÉPLIANT\\_RETOUR\\_REINSERTION.pdf](http://www.retourvolontaire.fr/sites/default/files/public/docs/telechargement/retour_reinsertion/1_FRANÇAIS_DÉPLIANT_RETOUR_REINSERTION.pdf) Il faudrait juste le perfectionner.

## **la PROBLEMATIQUE SYRIENNE**

-revoir ces assignations à résidence en France du terrorisme islamique Des terroristes pur et dur condamnés ,mais qui se retrouvent assignés à résidence ds quelques coins de France au frais de l état .En effet La cour des droits de l homme ne veut pas qu ils soient livrés à leur pays d origine car ds ces pays leur vie serait menacée!!! Mais la France à qui ils ont déclaré la guerre l'est tout autant . Actuellement les terroristes islamistes restant en Syrie sont des fanatiques et selon témoignages sur antenne radio les femmes seraient encore plus cruelles